

¿Eres padre o madre de familia de un niño o niña entre los 6 meses a 14 años de edad?

¿Que opinas acerca de los productos azucarados que consumen tus hijos?

¿Consideras que los productos azucarados tienen un aporte nutricional para tus hijos?

¿Qué clase de productos azucarados prefieres que consuman tus hijos?

¿Has comprado algún dulce que consideres que tenga algún aporte nutricional?

¿Qué tipo de productos azucarados (saludables o no saludables) disponibles en el mercado compras para tu hijo o hija?

¿Qué ocurre cuando tu hijo o hija quiere un dulce? ¿Qué opción le ofreces?